

Revista Humanismo y Sociedad: para la reflexión académica y científica

Presentamos oficialmente la Revista Humanismo y Sociedad (RHS), una publicación electrónica de la Corporación Universitaria Remington, de libre acceso a la comunidad en general y cuyo propósito fundamental es la divulgación de información académica y científica relacionada con las áreas del conocimiento de las ciencias humanas y sociales.

Es una idea que se materializa con la publicación de este primer número y de la cual asumimos el reto de mantenerla, pues editar una revista académica o científica, cumpliendo con la periodicidad declarada es una tarea ardua, máxime cuando se demanda de lo publicado calidad, accesibilidad y visibilidad. Es una apuesta institucional que implica un esfuerzo conjunto entre todos aquellos que de manera directa o indirecta hacen posible cada entrega, entre otros, las directivas de la institución editora, los comités editorial y científico, la directora, los editores técnicos; los autores, los evaluadores y el grupo de apoyo editorial.

Es importante destacar en este grupo de personas a los autores de los artículos, quienes con sus investigaciones, ideas y reflexiones, hacen posible estructurar el contenido de cada número, con la responsabilidad implícita de escribir con la convicción de que lo presentado tiene un valor o una razón de ser para la sociedad en general. Para ello, deben ceñirse la armadura del buen lenguaje; estar dispuestos a poner en consideración sus escritos ante otros pares académicos y aplicar las sugerencias emitidas por ellos; además, de seguir atentamente las normas de las revistas en las cuales participan y, finalmente, abiertos a decidir concienzudamente si su obra amerita o no su publicación. Son este tipo de autores los convocados desde la Revista Humanismo y Sociedad (RHS); aquellos dispuestos a discutir y reflexionar en torno a las problemáticas que aquejan nuestra sociedad.

La Revista debe constituirse en un lugar de encuentro de opiniones entre los autores responsables de las mismas y sus lectores, pero ante todo, debe verse como la oportunidad de comunicar una visión propia acerca de la dinámica de nuestras comunidades.

Los invitamos desde la Dirección General de Investigaciones de la CUR a que seamos partícipes activos de este nuevo reto.

Margarita María Zapata Restrepo
Directora RHS.